
 

 

 

８月３１日 令和５年度 まつえアドバンス・ケア・プランニング普及啓発推進協議会

総会・研修会が開催されました。 

≪総会≫ 

昨年度の活動報告・今年度の活動計画についての承認と、新加入団体の紹介がありまし

た。今年度から、松江市歯科医師会・松江市薬剤師会・しまねリハビリテーションネット

ワークの３団体が新たに加入しました。新加入団体のみなさんと一緒に、さらに ACPの

普及・啓発に取り組んでいければと思います。 

 

≪研修会≫ 

今年度から協議会委員が、ACPに

取り組む３つグループに分かれて、

普及啓発活動を行っていきます。 

研修会では、 

①元気な頃、②病気になった時 ③

終末期それぞれの時期にある住民の

みなさんに対し、ACPを知ってもら

うために、グループワークにて、普

及・啓発活動について検討しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日々、ACP に取り組む中での困りごとや、住民にどのように ACP について普及・啓発

を行うといいのか等について、話し合いを行いました。どのグループも、時間が足りなくな

るほど、話が盛り上がりました。この研修会で出た意見をもとにし、今後、協議会活動に取

り組んでいきたいと思います。 
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ACP のチラシ

を作ったらどう

かな？ 
医師・病院職員・

地域の医療介護

職・行政・社協等

の多職種で ACPに

ついて話し合いを

しました！！ 

終活支援ノートを

普及・啓発するた

めには、どうした

らいいかな？ 

 


